

Ajustar una página entera a la

VÍCTIMA DE PISTOLEROS TENDRÁ QUE VIVIR CON UNA BALA EN LA PIERNA



Stephanie asegura que no volverá a pasar por el puente. REINER MONTERO

PUENTE LA DEJÓ MARCADA



Provincia: Limón
Población: 11.062 hab.
Extensión: 236,87 km²

◆ REINER MONTERO
/ SILVIA COTO
Corresponsal/GN

La menor que fue baleada en la cabeza y un glúteo asegura que nunca volverá a pasar por el puente donde la sorprendieron, a ella y a un familiar, un par de pistoleros.

Stephanie Martínez, de 13 años, iba, como acompañante en una moto, para la casa de su hermana la noche del viernes, con el hijastro de la mujer Jeison Aguilar Barquero, de 22 años, pues quería quedarse a dormir con ellos.

Jeison le hizo el favor de ir a recogerla a su vivienda, en Cerro Negro de Pocosí.

Cuando los jóvenes pasaban por el puente sobre el río La Zota, en Ticabán de Pocosí, vieron a dos hombres, uno inclinado en la baranda del puente y otro de espaldas.

"Cuando llegamos a la entrada del puente uno de los hombres se volteó, sacó una pistola y disparó, la bala pegó en la moto. Yo pensé que no había pasado nada pero la bala en el rebote se fue directo a la cabeza de Stephanie. Nosotros seguimos el camino unos metros y ella me dijo que estaba herida, los hombres nos trataron de seguir a pie e hicieron un disparo más que le dio en el glúteo", narró Jeison.

Eillos lograron pedir ayuda en la primera casa que se encontraron en el camino.

"Por dicha nos ayudaron. Yo estaba muy preocupado por ella (la menor), esa zona es muy oscura pero nunca pensé que algo así me sucediera", comentó.

La muchacha fue dada de alta el sábado del hospital de Guápiles.

A la menor le entró una de las balas por un glúteo y se le alojó en la pierna. Según los médicos sacarla podría ser fatal, aunque no descartan que más adelante la puedan operar.

Milagro. "Estoy muy agradecida con Dios, estoy viva de milagro, así me lo dijeron los doctores, aunque quede con las heridas me voy a re-

Ajustar una página entera a la ventana



El joven asegura que es un milagro que los dos estén vivos. R. MONTERO



La Policía está vigilando la zona durante el día y la noche. R. MONTERO

cuperar", manifestó la muchacha, quien es estudiante de séptimo año del Liceo de Ticabán.

Una de las hermanas es la que está chineando más a Stephanie, porque a veces se asusta mucho al recordar esta difícil experiencia.

"No voy a volver a pasar por el puente por nada del mundo, me da mucho miedo, casi pierdo la vida, le pido a la gente que por favor no pasen en la noche por ahí, es una zona muy oscura y hay otras rutas", comentó la joven.

María Elena Urbina, hermana de Stephanie, agradece a Dios el milagro que les hizo.

"Fueron momentos de mucha

angustia para la familia, más cuando nos llamaron para decirnos que tenía un balazo en la cabeza, pensamos lo peor", contó Urbina.

Stephanie hizo un llamado a las autoridades para que eviten más asaltos y tragedias en el lugar.

Jeison, quien es operario de maquinaria en una empresa agrícola de la zona, cree que Dios les dio una segunda oportunidad para vivir.

Pele ojo. La Policía ayer mantuvo varios operativos en la zona para dar con los sospechosos. Además, están haciendo patrullajes en el puente.

Según datos del OIJ, el año pasado se reportaron 486 casos de robo en todo el país, de los cuales 336 fueron mediante asalto o bajonazo.

Señala el informe que las motos más robadas fueron las Yamaha, y los lugares que más casos registra es Alajuela (en toda la provincia y Pocosí de Limón).



Una bala que se alojó en la pierna de la menor.

Una bala que se alojó en la pierna de la menor.

Una bala que se alojó en la pierna de la menor.